

WORUM GEHT ES?

Frischlufzufuhr für mehr als 100.000 Menschen im Südosten Münchens durch den **Grünzug „Hachinger Tal“** ist durch mehrere **Gewerbeflächen-Planungen** gefährdet.

Wir wollen erreichen, dass die **Funktionsfähigkeit** dieser wichtigen **Frischlufschneise** erhalten bleibt und dauerhaft **von weiterer Bebauung freigehalten** wird.

WAS IST IN LETZTER ZEIT PASSIERT?

Einstimmiger [Stadtratsbeschluss](#) am 1.3.2023 zum [Klimagutachten Hachinger Tal](#)

- Die Stadt München verzichtet aus klimaökologischen Gründen auf weitere Bebauung in diesem Grünzug südlich der Bahnlinie S7 bis zur Stadtgrenze.
- Die Ergebnisse des mikroklima-ökologischen Gutachtens sprechen aus unserer Sicht gegen weitere Bebauungen in diesem Grünzug.
- zu etwaigen Planungen der Nachbarkommunen im Grünzug wird die Stadt Stellung beziehen, auch über den Regionalen Planungsverband, mit dem Ziel, die Funktionsfähigkeit der Frischlufschneise Hachinger Tal zu erhalten und auf weitere Siedlungsentwicklungen in diesem Grünzug zu verzichten.

Presse zum Klimawandel in München

- SZ vom 23.01.2023 „[Warum die Aussichten für München düster sind](#)“
- SZ vom 23.02.2023 „[Wenn der Acker plötzlich Millionen wert ist](#)“

WEITERE SCHRITTE UND IHR BEITRAG

- ! Politiker, Öffentlichkeit und Mitbürger sensibilisieren, wie notwendig Klimaschutzmaßnahmen sind; z. B. Grünzüge dürfen nicht weiter bebaut werden.
- ! Online-Unterschriften-Aktion mit bisher mehr als 3.660 Unterschriften www.openpetition.de/frischluftzufuhr pro Adresse bis zu 5 Personen möglich, auch Jugendliche. Bitte Link für weitere Unterschriften weiterleiten.
- ! **Interessenten** werden in den **Verteilerkreis** aufgenommen, wenn sie ihre E-Mail-Adresse an buergerinitiative@frischluftzufuhr-muenchen.de senden.

Spenden-Konto der Bürgerinitiative läuft aus Kostengründen auf den Schatzmeister

Stefan Huber, Commerzbank, IBAN DE53 7004 0045 0830 3109 00

Spenden für Öffentlichkeitsarbeit, Flyer, Plakate, Internetauftritt, Rechtsberatung usw. Wir können leider keine Spendenquittungen ausstellen, weil wir kein e. V. sind. Wir bedanken uns gerne persönlich, wenn wir ihre (E-Mail-) Adresse erhalten.

Danke für Ihre Unterstützung und die besten Wünschen für ein gutes, neues Jahr!

Thomas Kiesmüller

Sprecher der Bürgerinitiative „Frischlufzufuhr für München“

Homepage <https://frischluftzufuhr-muenchen.de>